



Alberto Sanz Blanco

Periodista, analista y crítico cultural



---

## Sabor y creatividad: un viaje gastronómico por los platos de Hatillo

Ubicado en el barrio de Las Rosas, Hatillo se ha instaurado como un referente gastronómico que va más allá de la comida: es un punto de encuentro donde la calidad, la innovación y el ambiente acogedor se entrelazan para ofrecer una experiencia única. Desde su apertura, el restaurante ha sabido conquistar a vecinos y visitantes, convirtiéndose en un espacio pensado tanto para quienes buscan un lugar relajado entre citas como para familias y grupos que desean compartir un momento especial.

Su filosofía de hospitalidad y diseño ha dado como resultado un espacio cuidadosamente concebido, en el que la estética y la funcionalidad se combinan para crear un entorno cálido y moderno. En colaboración con MRGO Arquitectos, el restaurante ha sido diseñado con la inspiración de un *bakery* contemporáneo, ofreciendo un ambiente versátil que acoge desde *brunchs* hasta cenas íntimas. Además, su enfoque familiar se refleja en detalles como la inclusión de un espacio Montessori, pensado para que los más peq

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |